



Intercédons pour le monde musulman !

L'amitié de l'Éternel est pour ceux qui le craignent, Et son alliance leur donne instruction (Ps 25.14).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GUINÉE-CONAKRY : merci d'avoir prié pour l'élection présidentielle qui s'est tenue dimanche dernier. Le vote s'est déroulé dans le calme. Veuillez prier pour le maintien de la paix à l'annonce des résultats. Le candidat de l'opposition a annoncé précocement sa victoire le lendemain, aggravant ainsi la tension dans une élection déjà controversée. Les deux partis sont soutenus par deux tribus musulmanes différentes, et les gens craignent une résurgence du conflit tribal.

TOGO : veuillez prier pour la réouverture des églises au Togo. Pour l'instant, seule une petite partie des Assemblées de Dieu et d'autres églises ont pu ouvrir et les activités et la participation sont limitées. La fermeture dure maintenant depuis sept mois. Un ouvrier ici dit : « Cela devient très décourageant pour les églises toujours fermées. Les pasteurs, surtout dans l'intérieur, souffrent sur le plan économique. C'est la demande de prière numéro un de tous. »

Les mosquées connaissent la même réalité : seule une fraction d'entre elles sont autorisées à se réunir. Veuillez prier pour que pendant ce délai, ceux qui considèrent ces réunions comme une obligation (dont ils ne peuvent pas s'acquitter actuellement) se posent des questions et réfléchissent à ce qu'ils peuvent faire pour recevoir l'approbation de Dieu. Priez pour que les pasteurs et les croyants aient la possibilité de partager avec eux le Chemin du salut.

Prions pour que davantage de chercheurs musulmans d'une tribu particulière soient touchés par les programmes radiophoniques diffusés dans leur langue sur deux stations. Priez pour la bénédiction et la protection de Dieu sur les animateurs, qui sont parfois menacés.

Index mondial de persécution des chrétiens 2020 : Brunei (37/50)*

Le Brunei est une petite nation composée de deux parties découpées dans l'île de Bornéo, en Asie du Sud-Est. Ses 450 000 habitants sont régis par un sultan et, depuis 2019, sont soumis à la charia (loi islamique). La plupart des dix groupes indigènes suivent l'Islam ; les autres habitants asiatiques sont bouddhistes, animistes ou chrétiens (principalement catholiques). Les convertis de l'Islam sont considérés comme des non-citoyens et leur conjoint et leurs enfants leur sont arrachés. Les églises sont surveillées, et tout effort de témoigner auprès des musulmans est interdit. Veuillez prier (1) pour nos frères et sœurs qui ont perdu leur citoyenneté et leur famille pour l'amour de Jésus, afin qu'ils puissent bénéficier de provisions et de la communion fraternelle ; (2) pour que les musulmans aient des visions de Jésus et cherchent ceux qui peuvent leur expliquer ; (3) pour que l'Esprit adoucisse le cœur des dirigeants du gouvernement envers l'Évangile. Pour plus d'informations, consultez <https://tinyurl.com/imp37bru>.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/index2020>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere